

Initiativkomitee Aussichts-Initiative Seestrasse

An den
Einwohnerrat und
Gemeinderat von Horw
Gemeindehausplatz 1
6048 Horw

Horw, 1. Mai 2010

Erklärung zur Aussichts-Initiative Seestrasse

Sehr geehrte Frau Einwohnerratspräsidentin,
Sehr geehrte Damen und Herren Einwohnerräte,
Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident,
Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte,

das Initiativkomitee Aussichts-Initiative Seestrasse hat den Entwurf des Aussichts-
schutzreglements vom 11. Juni 2009 mit den Änderungen vom 26.04.2010 überprüft
und festgestellt, dass es dem Verhandlungsergebnis entspricht, das zwischen dem
Initiativkomitee und der Orts- und Planungskommission erzielt wurde.

Wir sind deshalb gerne bereit zu erklären, dass wir die Aussichts-Initiative
Seestrasse zurückziehen werden, falls der ER in der zweiten Lesung das
Aussichtsschutzreglement (Art. 6 bis 10) so beschliesst, wie es der erwähnte Entwurf
vorsieht.

Mit freundlichen Grüssen

René Gächter (Erstunterzeichner)

Im Namen des Initiativkomitees